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令和５年第３回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

９ 

月 

１３ 

・ 

１４

日 

 

１ 野 崎 喜 彦 無 所 属 

２ 鈴 木  隆 無 所 属 

３ 木 戸 久 康 無 所 属 

４ 松 崎 法 通 無 所 属 

５ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

６ 藁 谷 直 吉 無 所 属 

７ 岡 部 淳 一 日 本 共 産 党 

８ 常 盤 浩 章 無 所 属 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

 

 

１． 主要事業の進捗と

現況を問う 

（町 長） 

 

（１） 「道の駅」の土地取得はどのような交渉段階にある

のか。 

（２） 「空き家」の利用促進等に向けた実態調査はいつ行

われたのか。また、その実態は。 

（３） 「地域イベント強化事業」の内容、日程等は決定し

たのか。 

（４） コロナ感染症の予防接種は、今後どのように進めら

れるのか。 

（５） 「地域交通最適化事業」は、どのような方向づけを

もって進められているのか。 

 

 

２． 農業者支援のあり

方と現況を問う 

（町 長） 

（１） 当町の、農家所得の向上に向けた取り組み強化策を

伺います。 

（２） 「農業機械導入支援事業」はどのような進捗にある

のか。 

（３） 農業機械の共同利用等に向けた支援策の考えはある

のか。 

（４） 担い手育成に向けた取り組みの現状と今後の支援策

を伺います。 

（５） 農地（水田）の集積の実態と今後の方向性は。 

 

 

３． 地区防災計画の現

状と今後の推進策

について 

（町 長） 

  

（１） 地区防災計画の策定の現況について伺います。 

（２） 災害時に必要な水、食料等の備蓄は万全か。 

（３） 災害弱者の支援計画について伺います。 

（４） 「住宅用火災警報器」の設置促進と現状は。 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

 

 

１． ふるさと納税実績

状況について 

（町 長） 

（１） 福島県内５９自治体中５５位、全国１，７９４自治

体中１，７４０位の現状をどう考えているのか。 

（２） 前年度のふるさと納税の収支状況と今年度の見通し

は。 

（３） ふるさと納税返礼品の充実や見直しが必要と思われ

るが、どのように改善すべきと考えているか。 

（４） 企業版ふるさと納税活用の考えはあるか。 

 



3 

番号 質問者 質問事項 要        旨 

２ 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

２． 小規模企業振興基

本条例及び小規模

事業者支援対応に

ついて 

（町 長） 

 

 

（１） 「小規模企業振興基本条例」を制定していない理由

は。 

（２） 第７次振興計画における基本施策名「活力ある商工

業の振興」の現状と課題、方針の具体的な施策は。 

（３） １０月１日よりインボイス制度が施行されます。小

規模事業者に対する支援体制は。 

（４） インボイス制度により電子帳簿保存等が必要とされ

ているが、確定申告時のその確認体制はできている

か。また、その際の支援対応は。 

 

３ 

 

 

 

 

 

１０番 

木戸 久康 

 

 

１． 農業機械導入支援

事業補助金交付の

予算を問う 

（町 長） 

（１） 当初予算の１，４７０万円は何人で、現在の進捗状

況は。 

（２） ８月８日の全員協議会で説明した要綱に該当してい

るのは何人か。 

（３） 要綱の内容で、その後変更した点はあるか。 

（４） 町で公社化して農業全般を運営することも考える時

期にきていると思うが、その考えはあるか。 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ 番 

松崎 法通 

 

 

 

 

 

 

 

１． 今後の健康寿命を

延ばす取り組み等

を問う 

（町 長） 

 

 

 

 

 

 

（１） 在宅介護に対する支援はどのようになっているの

か。 

（２） 要介護者にならないよう介護予防をどのように考え

ているのか。 

（３） 町民の健康維持にどんな施策をとっているのか。 

（４） 地域全体での介護、見守りなどは行政としてどのよ

うに取り組んでいるのか。 

（５） 今後、介護保険事業の運営が大変になることも考え

られるが、見通しのほどはどうか。 

 

２． 全国学力・学習状

況調査と今後の指

導について 

（教 育 長） 

 

（１） 令和５年度全国学力・学習状況調査は、いくつの科

目で実施されたのか。また、その対象学年は。 

（２） その試験結果を全国的に見て、どのように判断して

いるのか。 

（３） 読書力などは、どのように身につけさせているのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

佐藤 一夫 

 

１． 道の駅再開発に伴

う用地取得につい

て 

（町 長） 

 

（１） 用地取得には様々な状況があり、非常に難題である

ことは承知しておりますが、地権者との交渉も踏ま

え、現在の状況はどうなのか。 

（２） 合意形成を得るためにどのような対応をしているの

か。 

（３） 用地取得に長期を要し道の駅再開発の青写真が描け

ないとすれば、違った視点での検討も必要ではない

か。 

 

２． 公共交通最適化事

業について 

（町 長） 

 

 

（１） コンサル会社への委託料も含め、現在まで費やした

期間と費用はどの程度か。 

（２） 実証実験の具体的な内容と評価は。また、この成果

品を事業実施に向けどう生かしていくのか。 

（３） 高齢者の足の確保、通学生の効率的な運行、路線バ

スとの関係等、課題は多岐にわたると思いますが、

町民の安心安全確保のためにも早急な取り組みが期

待されるが、見通しはどうか。 

 

６ 

 

 

５ 番 

藁谷 直吉 

１． 町の認知症対策に

ついて 

（町 長） 

 

（１） 町の６５歳以上高齢者は何人か。 

（２） 町の高齢者夫婦のみ世帯数は、また、一人暮らし高

齢者世帯は何世帯か。 

（３） 町は、認知症発症している方および疑いのある方を

把握しているのか。 

（４） 町に認知症者や認知症疑いの方が、過去に行方不明

になった事実はあるのか。 

（５） 町は、認知症の行方不明対策の取り組みはあるのか。 

（６） 町として、認知症の行方不明対策に「身元確認ＱＲ

コード活用事業」を実施する考えは。 

（７） 認知症の家族などに、位置を電話やインターネット

により確認できる位置情報探索機器（ＧＰＳ端末装

置）を貸与する事業の考えは。 

（８） 行方不明になるおそれのある高齢者等を介護してい

る家族が、位置情報探索機器（ＧＰＳ端末装置）を

導入（購入及びレンタル）する際に補助する考えは。 

 

 



5 

 ７  ９ 番 

岡部 淳一 

１． コロナ感染再拡大

の現状と対応 

（町長・教育長） 

 

 

 

（１） 町内における感染者数の把握状況は。 

（２） こども園、小中学校、高齢者施設等の感染状況と対

応は。 

（３） 再拡大に対する認識と具体的対応策は。 

（４） 再拡大を受けて国県との協議や要望はしてきたの

か。 

２． 道路環境の改善と

維持に関しての考

え方と取り組み 

（町 長） 

 

 

 

 

（１） 県道・町道及び農林道に対する今後のあり方につい

ての認識は。 

（２） 町道について今後はどの路線の改修をどんな順序で

進めるのか。 

（３） 林業の発展が町の活性化につながる観点から今後の

具体策は。 

（４） 町と住民における環境維持の取り組み方はどうある

べきなのか。 

 

３． 農業機械支援とそ

の基本となる農業

支援全体の考え方

と対応 

（町 長） 

 

（１） これまでの支援は条例等で確定された内容で対応し

てきたのか。 

（２） 今回、後付けで要綱を示したが支援策の手順に間違

いはなかったか。 

（３） 支援を受ける「担い手」に町がのぞむ公共性やモラ

ルとは何か。 

（４） 今年度施策は現在どこまで進められたのか。 

 

８ ２ 番 

常盤 浩章 

１． 婚活サポーターと

その対象者及び石

川コンについて 

（町 長） 

 

 

 

（１） 設立したのはいつか。 

（２） その目的は。 

（３） 設立の法的根拠は。 

（４） 婚活サポーターの選定基準は。 

（５） 婚活サポーターの報酬は。 

（６） サポーターにより結婚に至った過去５年間の実績

は。 

（７） 石川コンにおける町内参加者の実績は。 

（８） 実績を踏まえた今後の行政の方針は。 

 

 


